

sa présence pour fonder définitivement la nouvelle congrégation dont le but est de favoriser l'union. Quant à l'Eglise russe, il semble que le schisme n'est pas encore prêt de rendre les armes.

— La Sacrée Congrégation des Rites, dit la *Semaine Religieuse de Montréal*, vient de publier une liste complète de tous les procès de canonisation actuellement pendant devant le grand tribunal de l'Eglise. Ils sont au nombre de 216. La France tient une belle place dans ce tableau du véritable honneur: trente cinq de ses enfants sont proposés pour la canonisation. Cela montre bien que la sainteté, malgré les efforts de l'impiété, n'est point exilée de ce monde.

---

BULLETIN.

---

A Ste-Rose du Dégelé, du 31 mars au 8 avril, a eu lieu une retraite prêchée par les RR. PP. J. Biliau et P. Pampalon, C. SS. R. Les paroissiens de Ste-Rose ont suivi les exercices de cette retraite avec grande fidélité. Chaque jour de 6 hrs. du matin jusqu'au soir, pendant les sermons, la messe et les temps libres, la foule recueillie emplissait l'église. La consécration à la Sainte-Famille, faite le dimanche des rameaux, jour de communion générale pour les paroissiens de Ste-Rose, a servi d'exercice de clôture. Presque toutes les familles de la paroisse sont entrées dans cette bienfaisante association. Les RR. PP., M. le curé A. Thibault et les paroissiens sont grandement satisfaits de cette retraite dont le souvenir se conservera longtemps à Ste-Rose.